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SICENITE 

REQUEIRO; Mesa apéis ouviroSoberana 

Plenarie seja enviado expediente as Presidente da 	Colo 

nia de Pescadores, Senhor Jos; Augusto Saraiva para reg 

pender-nos as seguintes informaç'Oest 

Qual e total de embarca4es conhecidas ql 

mo "TRAINEIRAS" registradas na Capitania dee Portos de 

Caba Frio, cujo controle pisceso esta sob -a 	jurisdi4e 

desta Celânia ? 

Qual o total de pescadores utilivides neg 

tas embarcayles e e sistema de pagamente auferido par c.a 

da tripulante ? 

Qual o incentive que a SUDEPE tem prape£ 

cionade aos pescaderes no que tange a aquisig4ão de nevas 

embarca4es, a renovaç;es de apetrechos de bardo ? 

Come g feito e recolhimento dos impostos, 

e que pessoa jurídica os recolham: Uniee, Estada ta, Muna 

clpio ? 

Que tipo de Subsídie o governe atrevas da 

"SUDEPE" tem oferecido aos proprietários de embarcaçoes 

ja citadas ? 

Se existe crise de desemprega na setor, e 

citar as causas mais prementes ? 

Que ProteçSe tem a pescador e sua família 

proporcionadas peles arg2es de Assistencia Social ? 

Se as embarcaçges s'ae reparadas em estabei 

ree construidos na Município, eu tem que deslocary=se 

ra outros partos ? 

Que benefícios trariam aos pescadores e 

ao Município de Cabe Frio; case e nesse peixe cesse ia 
dustrializado na nessa regiSo¡ ou $e e processe era em,  

evicre'ncia ; mais satisfatárin ? 
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